

## **La Fundación Globalcaja y Cruz Roja renuevan su convenio para apoyar a personas sin hogar y a familias vulnerables**

- Los proyectos con los que colabora la Fundación Globalcaja son Inclusión de niños y niñas en riesgo de exclusión social y Atención a personas sin hogar

**Ciudad Real, 21 de julio de 2025.** La Fundación Globalcaja Ciudad Real y Cruz Roja han renovado el convenio de colaboración que permitirá a la Fundación continuar apoyando dos proyectos de la organización humanitaria, que tienen como objetivo mejorar la vida de las personas en situación de vulnerabilidad y contribuir a una sociedad más igualitaria.

Se trata de los proyectos ‘Inclusión de niños y niñas en riesgo de exclusión social’, que contribuye al bienestar infantil y adolescente, apoyando y acompañando a familias vulnerables socialmente en el ejercicio de una parentalidad responsable y respetuosa, y ‘Atención a personas sin hogar’, a través del cual se interviene con personas en situación de extrema vulnerabilidad que se encuentran en situación de calle.

La directora de la Fundación Globalcaja en Ciudad Real, Mayte Carmona, ha puesto en valor el trabajo que realiza Cruz Roja con todo tipo de colectivos y en tantos lugares de la provincia de Ciudad Real y ha agradecido su labor para que las personas que tienen necesidades puedan mejorar sus condiciones de vida. Asimismo, ha querido destacar el papel tan importante del voluntariado de Cruz Roja, con su entrega generosa y gratuita a los demás.

Por su parte, Encarnación Luque ha recordado la importancia que tiene para el trabajo diario de Cruz Roja el apoyo que recibe de las instituciones y las entidades privadas y, por tanto, ha agradecido enormemente la colaboración ofrecida por la Fundación Globalcaja. “Este apoyo contribuye a que podamos seguir atendiendo las necesidades de las personas vulnerables y, concretamente, para acompañar a las familias con niños, niñas y adolescentes en la crianza y a las personas que viven en la calle”, ha explicado.

### **Compromiso con la infancia y la adolescencia**

A través del proyecto ‘Inclusión de niñas y niños en riesgo de exclusión social’ Cruz Roja apoya a infancia y adolescencia que se encuentra en situación de riesgo o desventaja social, entendiendo por tal, aquellas situaciones o circunstancias de carácter personal, familiar o del entorno que perjudican el desarrollo personal o social de las niñas y niños de entre 6 y 16 años. Se trata de ofrecerles un espacio estable durante su tiempo libre

en el que puedan desarrollar actividades con un marcado carácter integrador, que potencien su desarrollo armónico, su autonomía personal y su capacidad para aplicar lo aprendido a su ámbito cotidiano.

Atendiendo a la realidad actual, este proyecto responde a la intervención en diferentes ámbitos como apoyo educativo, participación infantil y juvenil, conductas y riesgos, alfabetización digital y bienestar emocional. Asimismo, ofrece a las familias y a sus hijas e hijos, acompañamientos y trabajo motivacional a través de las competencias parentales (relaciones familiares, fomento de la autoestima, autoridad...) con el doble objetivo de mejorar las relaciones familiares y el efecto multiplicador de los ámbitos que se trabajan en el proyecto.

### **Atención a personas sin hogar**

El segundo programa que respalda la Fundación Globalcaja Ciudad Real es el de Atención a Personas sin Hogar y su Unidad de Emergencia Social. Cruz Roja trabaja para dar una atención integral y cubrir las necesidades básicas de personas que, por distintas razones, se encuentran en situación de calle. Este proyecto trata de conseguir la promoción de la salud y el autocuidado de estas personas, que acepten alternativas que disminuyan su estancia en la calle y, cuando es posible, restablecer su red familiar o social.

A través de la Unidad de Emergencia Social, Cruz Roja está presente en las calles de Ciudad Real, detectando casos de sinhogarismo, entregándoles productos para la cobertura de necesidades básicas como abrigo, alimentación o higiene, dándoles apoyo emocional y psicosocial, informándoles sobre recursos sociosanitarios del entorno, trabajando en la reducción de daños y detectando casos que sean de emergencia para actuar de forma urgente. Este acompañamiento personal y social que ofrecen se inicia con contactos personales y se mantiene con visitas periódicas, buscando trazar un plan personalizado para cada caso.